

Vorlage		Vorlage-Nr:	A 62/0044/WP15
Federführende Dienststelle: Vermessungs- und Katasteramt		Status:	öffentlich
Beteiligte Dienststelle/n:		AZ:	
		Datum:	28.03.2007
		Verfasser:	FB 62/00
Benennung einer Straße im Gebiet des vorhabenbezogenen Bebauungsplanes Nr. 872 (Aachen – Hanbrucher Straße) - Anne-Frank-Straße			
Beratungsfolge:		TOP: __	
Datum	Gremium	Kompetenz	

Finanzielle Auswirkungen:**Finanzielle Auswirkungen lfd. Haushaltsjahr/Wirtschaftsjahr**

Finanzielle Auswirkungen werden sich in Höhe von rd. 500 € im Vermögenshaushalt ergeben.
Entsprechende Mittel stehen in Höhe von 500 € zur Verfügung.

Finanzielle Auswirkungen in den Folgejahren/Folgekosten

keine

Maßnahmebezogene Einnahmen

keine

Beschlussvorschlag:

Die Bezirksvertretung nennt die Erschließungsstraße im Gebiet des vorhabenbezogenen Bebauungsplanes Nr. 872 „Anne-Frank-Straße“.

Dem personenbezogenen Straßenschild ist folgendes Zusatzschild beizufügen:

„Anne Frank (1929 – 1945)“

Benennung einer Straße im Gebiet des vorhabenbezogenen Bebauungsplanes Nr. 872 „Aachen – Hanbrucher Straße“

Erläuterungen:

Im Gebiet des Bebauungsplanes Nr. 872 „Aachen – Hanbrucher Straße“ ist zur inneren Erschließung eine Erschließungsstraße geplant. Wegen der zu erwartenden Wohnbebauung ist eine Benennung dieser Erschließungsstraße und damit ein neuer Straßennamen erforderlich.

Auf Wunsch des Erschließungsträgers schlägt die Verwaltung vor, diese Erschließungsstraße „Anne-Frank-Straße“ zu nennen.

Anne Frank wurde am 12.06.1929 in Frankfurt am Main als zweites Kind der jüdischen Eheleute Edith Frank-Holländer und Otto Frank geboren. Nach der Machtübernahme der Nazis flüchtete die Familie in die Niederlande. Durch den Angriff der Wehrmacht auf die Niederlande und die anschließende Besetzung des Landes war die Familie erneut gefährdet. Sie fand – mit weiteren Personen - ein Versteck in einem Hinterhaus in Amsterdam. In dieser Zeit entstand das Tagebuch der Anne Frank. Im August 1944 wurde das Versteck entdeckt und die Familie Frank zusammen mit den anderen Bewohnern verhaftet und in Konzentrationslager gebracht. Anne Frank und ihre Schwester kommen schließlich nach Bergen-Belsen, wo Anne Frank Ende Februar/Anfang März 1945, wenige Wochen vor der Befreiung des KZ, an Typhus stirbt.

Anlage/n:

Lageplan